

vide[▶] club

WINTERTHUR

Replay <<<< 2. Dezember 2025

Jahresendabend

Das war ein toller und gemütlicher Jahresabschluss im «Heidelberger» in Aadorf! 26 Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind der Einladung gefolgt.

Nach Apéro und Hauptgang folgte die traditionelle «Rangverkündigung» der diesjährigen Werkschau. Allerdings ohne Rangliste. Weil wir ja im Club nicht gegeneinander, sondern miteinander Filme machen, anschauen und diskutieren.

Vielmehr wurden an diesem Abend die Autoren und ihre Werke geehrt. Als Anerkennung wurde auch erstmals die «Werkschau-Erinnerungsmedaille» an alle Autoren vergeben.

Für die, die es genau wissen wollen, ist die durch die Mitglieder erstellte Rangliste auf der Homepage aufgeschaltet.

Mit den besten Wünschen für die Festtage und das neue Jahr haben wir den Abend beendet und freuen uns auf ein weiteres, interessantes Filmerjahr!

